

2



29/10/24

**OPINIÓN** 



# ¿SERÁ?

# **Autosacrificio judicial**

La lectura del proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara tiene varios signos, algunos velados y otros plenamente señalados, pero resalta que los años de ataques desde Palacio Nacional sí destruyeron la legitimidad de los ministros, y aunque legalmente podrían anular toda la reforma judicial, en un ejercicio de autocontención y para evitar una crisis mayor en el país, propone sacrificarse y dar paso a la transformación de la SCJN con ministros electos por voto. ¿Será?

#### Cuestión de dinero

Que mañana, en el Pleno de la Cámara de Diputados, se hará la declaratoria de reforma constitucional de las modificaciones en materia de vías ferroviarias y de empresas estratégicas. Ahora tocará ver en el Presupuesto de Egresos de 2025 a quién van a descobijar para poder cumplir con el plan de infraestructura, que no será barato, como tampoco lo será la elección de juzgadores, como afirma el oficialismo. ¿ Será?

#### Va por la grande

Con los vientos de cambio en el Poder Judicial, la mayoría de ministros de la Corte dejarán sus cargos. Sin embargo, entre quienes sí participarán en la elección del próximo año está Yasmín Esquivel, quien nos dicen no sólo buscará permanecer en el alto tribunal, sino que aspira a ocupar el lugar que ahora ostenta Norma Piña. ¿Será?

#### Congreso contradictorio

La mayoría morenista en la Cámara de Diputados decidió nombrar al exfutbolista Cuauhtémoc Blanco como secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, aunque es sabido que los números no son el fuerte del también exgobernador de Morelos. Lo anterior, porque durante su gestión en la tierra de la eterna primavera se detectó un posible daño al erario que rebasa los dos mil millones de pesos; ejercicio que debería además estar en proceso de seguimiento por parte de la Auditoría Superior de la Federación. ¿Será?

# Derrumbe blanquiazul

Por cierto, nos aseguran que para el PAN en la CDMX se observa una noche negra y larga, pues las divisiones por dinero y falta de acuerdos podrían ser el preludio de una ruptura total; y es que la gota que derramó el vaso y que podría costar la salida de América Rangel del grupo parlamentario, es que por una mala negociación en el Congreso local, Acción Nacional perdió la Contraloría, una cartera que les pertenecía... Por lo visto el líder panista Andrés Atayde ya no ve lo duro sino lo tupido, pero precisamente ese es el problema que solo ve, no actúa. ¿Será?

### Operativo de seguridad

Además de los buenos resultados en cuanto a derrama económica que se generaron por el Gran Premio de México, se rescata del evento el operativo de seguridad que se echó a andar alrededor, principalmente por el papel de la Policía capitalina, yel decomiso de la alcaldía de productos pirata; satisfecha por el trabajo, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, expresó su intención de extender la permanencia del "Gran Circo" en tierras mexicanas al menos hasta 2030, lo que obligará a todas las autoridades involucradas a implementar cada año acciones efectivas para garantizar la integridad de los asistentes. ¿Será?